

Le président bolivien appelle à l'unité pour la reconstruction



La Paz, 5 décembre (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a appelé à l'unité, la considérant comme un pilier de la reconstruction économique du pays.

Nous sommes un gouvernement qui écoute toujours les demandes de son peuple, a écrit sur Twitter le chef de l'État, après une réunion avec la Confédération Nationale de Transport Libre de Bolivie.

Le président a souligné la volonté du gouvernement de s'occuper de tous les secteurs, après le contact avec les travailleurs de ce secteur dans la Maison Grande Gouvernementale du Peuple.

La rencontre a suivi des déclarations de l'exécutif de la Confédération des transports libres, Willian Condori, dans lesquelles il a indiqué que le secteur est décidé à soutenir les autorités vers un bon avenir pour tous.

L'organisation a été l'un des principaux participants à la Marche pour la patrie de fin novembre, qui a parcouru environ 200 kilomètres pour confirmer son soutien à Arce et défendre la démocratie et la justice.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278980-le-president-bolivien-appelle-a-lunite-pour-la-reconstruction>



Radio Habana Cuba